

Theodor-Storm-Schule | Ludwig-Nissen-Str. 62 | 25813 Husum

Städtisches Gymnasium mit Musikzweig Telefon: 04841 / 8056 0 | Fax.: 04841 / 8056 69 Mail: theodor-storm-schule.husum@schule.landsh.de

Husum den 29.01.21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein schwieriges Halbjahr liegt hinter uns. Nach dem Lockdown im Frühjahr sind wir optimistisch in die Präsenz nach den Sommerferien gestartet. Im Dezember mussten wir jedoch wieder Rückschläge hinnehmen.

Wir hoffen, dass wir im zweiten Schulhalbjahr einen verlässlicheren Fahrplan zum Präsenzunterricht erhalten. Jede Entscheidung, die wir hier vor Ort treffen, ist sorgsam abgewogen und bedacht, aber manchmal nur für einen sehr kurzen Zeitraum gültig. Eine gute Distanzlernstunde ist für eine Lehrkraft oft aufwendiger als eine Präsenzstunde, dennoch kann sie diese nie ersetzen. Wir wünschen uns möglichst viel Präsenz und eine lebendige Schule.

Im Rahmen der Zeugniskonferenzen haben wir uns Rückmeldung zum Distanzlernen geholt und wiederum unter Abwägung entschieden, in der Mittelstufe die maximale Anzahl der Videokonferenzen auf zwei pro Tag zu erhöhen. Den aktualisierten Distanzlernplan finden Sie als Organigramm auf der Homepage.

Die Planungen rund um den pandemischen Ausnahmezustand kosten alle viel Zeit und Energie, aber auch das Tagesgeschäft will weiter bewältigt werden. Und so freue ich mich, im zweiten Halbjahr zwei neue Referendare begrüßen zu dürfen: Frau Alessa Bösche mit den Fächern Französisch und Dänisch und Herrn Julian Gunkel mit dem Fach Musik.

Herr Schwind-Hansen wird sein Referendariat nicht fortsetzen. Frau Merve Rucks und Frau Marina Deter haben nach erfolgreich bestandenem Examen neue Wirkungsstätten gefunden, Frau Svenja Christiansen können wir nach ebenfalls erfolgreich bestandenem Examen noch zunächst ein halbes Jahr weiter beschäftigen. Die u. a. damit einhergehenden Lehrerwechsel werden uns in Zeiten von Distanzunterricht vor neue Herausforderungen stellen, aber mit beiderseitiger Zuversicht, Nachsicht und Gelassenheit werden wir auch diese Situation meistern.

Dass wir auch in schwierigen Zeiten eine gute, funktionierende und kreative Schulgemeinschaft sind, zeigt sich erneut in diesen Tagen. Eigentlich würden wir uns gerade auf den Präsentationsnachmittag für die zukünftigen Sextaner*innen vorbereiten. Da Präsenzveranstaltungen zurzeit verboten sind, haben wir einen



digitalen Schulrundgang erstellt, in dem alle an Schule beteiligten Gremien und Bereiche vorkommen. Ganz viele haben daran mitgewirkt und einige sind bis an ihre Erschöpfungsgrenzen gegangen, damit der Internetauftritt rechtzeitig fertig wurde. Mein großer Dank gilt allen Beteiligten. Schauen Sie sich doch mal auf der Schulhomepage die TSS-Tour an – nicht nur für neue Sextaner*innen interessant!

In der Krise auch immer eine Chance sehen – in diesem Sinne wünsche ich uns allen ein gutes zweites Schulhalbjahr 2020/21!

Susanne halinowsh.

Ihre